

Dialogregeln des Vielfaltsrats des Caritasverbandes Darmstadt e. V.



Wir wollen miteinander und voneinander lernen.



Personenbezogene Informationen behandeln wir vertraulich.



Wir begegnen jeder/jedem von uns mit der gleichen Wertschätzung.



Ich brauche niemanden von meiner Sichtweise zu überzeugen.



Jede Meinung ist willkommen und darf gesagt werden. Ich äußere meine Meinung im Respekt gegenüber anderen. Keine persönlichen Angriffe und Abwertungen.



Ich höre zu, auch wenn ich mit einer Äußerung nicht übereinstimme: Offen sein auch für Neues, verstehen wollen, neugierig sein, vorurteilsbewusst und selbstreflektiert.



Ich spreche von mir selbst: Warum ist es mir wichtig? Persönlich sprechen, Erfahrungen mitteilen.